

GR Martina KAUFMANN, MMSc B.A.

26.02.2015

A N T R A G

Betreff: Standesamt – Online

Wir wissen, dass immer mehr und mehr Grazerinnen und Grazer sich zum JA bekennen. Das ist natürlich für eine Stadt wie Graz sehr erfreulich und gerade junge Menschen entscheiden sich für den Bund für's Leben.

Mittlerweile ist es möglich – so die Information von einigen, die sich mündlich angemeldet haben, auch länger als sechs Monate im Voraus einen Termin zu reservieren, da ja bekanntlich auch viele andere Örtlichkeiten organisatorisch geplant werden müssen. Das ist natürlich sehr erfreulich, dass der Antrag vom 27. Februar 2014 umgesetzt wurde.

Transparenter ist allerdings die Anmeldung leider immer noch nicht. Auch bei Anrufen erhalten die Heirats- und Verpartnerungswilligen unterschiedliche Informationen. GR-Kollege Berno Mogel berichtete in der Gemeinderatssitzung vom 27. Februar 2014 auch darüber und zitierte aus einem Brief des BürgerInnenamtes „außerdem planen wir, einen Kalender ins Internet zu stellen, aus welchem freie Termine ersichtlich sind“.

Daher stelle ich namens des ÖVP- Gemeinderatsclubs den

Antrag

Der für die Mag.Abt. 2 – BürgerInnenamt zuständige Stadtsenatsreferent, Mag.(FH) Mario Eustacchio, soll dafür Sorge tragen, dass der angekündigte Online-Kalender im Standesamt so rasch wie möglich angeboten wird.